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ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA TERCEIRA 
SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos seis 
dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala 
das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência do Vereador 
Anderson Cavanha, e secretariada pela Vereadora Camila Godói da Silva, 
1ª Secretária, realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Terceira Legislatura da Câmara Municipal de 
Itapevi, do Estado de São Paulo. O senhor presidente agradece presença 
dos alunos participantes do programa Escola no Legislativo, alunos do 
CEMEB Manoel Bandeira, as professoras Adriana Borges de Oliveira e 
Kelly Ramos de Araujo Santos. O Senhor Presidente, Anderson Cavanha, 
solicitou à 1ª Secretária, que fizesse a chamada dos Nobres Vereadores. 
Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Adriano Camargo Antonio, 
Alexandre dos Santos Rodrigues, Anderson Cavanha, Antonio Carlos de 
Paulo, Camila Godói da Silva, Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes, 
Claudio Dutra Barros, Erondina Ferreira Godoy, Inácia Maria Nunes dos 
Santos, Ivonildo Andrade da Hora, Julio Cesar Portela, Luciano de 
Oliveira Farias, Paulo Rogiério de Almeida e Roberto Borges de Miranda. 
Feita a chamada, verificado número regimental, o Senhor Presidente 
declarou instalada a presente Sessão Ordinária. O senhor Presidente 
solicitou ao senhor 2º Secretário, vereador Adriano Camargo Antonio, que 
efetuasse a leitura de um trecho bíblico. O senhor presidente solicitou à 1ª 
Secretária que fizesse a leitura dos requerimentos de um minuto de 
silêncio, em homenagem póstuma aos senhores: senhores Thiago Kaires 
dos Santos, Antônio Batista Pereira Filho e Antônio Francisco de Oliveira 
e a senhora Josefa de Souza da Silva. O Senhor Presidente solicitou à 
senhora secretária que efetuasse a leitura das Ata que se encontra em 
pauta, que desde já se considera aprovada, independente de votação, salvo 
observação de algum vereador. Ata da 29ª Sessão Ordinária de 
29/09/2015. APROVADA. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária 
que fizesse a leitura das justificativas de ausência constantes na pauta. 
Justificativa de ausência dos Vereadores Roberto Borges de Miranda e 
Inácia Maria Nunes dos Santos ocorrido na Sessão Ordinária do dia 
29/09/2015. O senhor presidente colocou as justificativas de ausência em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. O senhor presidente 
solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura dos projetos em pauta, para 
serem lidos e encaminhados às Comissões, e que desde já se encontram à 
disposição dos senhores vereadores para receber emendas. Às Comissões: 
Projeto de Lei n° 102/2015- do Legislativo: Concede denominação de 
Rua Cesar Rossi Antunes a atual Rua 10 (dez) no bairro Jardim Vale do 
Sol II". Projeto de Lei n° 103/2015- do Legislativo: Concede a 
Associação Beneficente Belém de Judá o status de órgão de utilidade 
pública, e dá outras providências. Projeto de Lei n° 104/2015- do 
Legislativo: Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Itapevi 
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para o Exercício de 2016. Projeto de Lei n° 105/2015- do Legislativo: 
Dispõe sobre a proibição de que os postos de combustíveis abasteçam 
combustível nos veículos após ser acionada a trava de segurança da bomba 
de abastecimento, no âmbito do Município de Itapevi e dá outras 
providências. Projeto de Lei n° 106/2015- do Legislativo: Institui o "Dia 
da Árvore (Itapevi Mais Verde)", para reflexão e conscientização no 
âmbito municipal. Projeto de Decreto Legislativo n° 034/2015: Dispõe 
sobre a outorga de Título de Cidadã Itapeviense à Dra. Maria Ruth 
Banholzer, e dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo n° 
035/2015: Concede diploma comemorativo de reconhecimento a atual 
diretoria da ACEI - Associação Cultural e Esportiva de ItapeviO senhor 
presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura das 
correspondências que se encontram em pauta. Ofícios Diversos: Ofício nº 
243/15 – SMS; Ofício STSC nº 026/2015. O senhor presidente solicitou à 
1ª Secretária que fizesse a segunda chamada dos senhores vereadores. 
Adriano Camargo Antonio–“ausente”; Akdenis Mohamad Kourani–“ 
ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“presente”; Anderson Cavanha 
–“presente”; Antonio Carlos de Paulo –“ ausente”; Camila Godói da Silva 
–“presente”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“ ausente”; 
Claudio Dutra Barros –“presente”; Eduardo Sanches Casagrande–“ 
ausente”; Erondina Ferreira Godoy–“presente”; Inácia Maria Nunes dos 
Santos–“presente”; Ivonildo Andrade da Hora–“presente”; Jose Lemes 
Jorge–“ ausente”; Julio Cesar Portela–“ ausente”; Luciano de Oliveira 
Farias–“presente”; Paulo Rogiério de Almeida–“ ausente”; Roberto 
Borges de Miranda–“presente”. O senhor presidente solicitou à 1ª 
secretária que efetuasse a leitura dos requerimentos em pauta. Req. 635 
autor Antonio Carlos de Paulo: Solicito Informações do Executivo se 
consta no cronograma da municipalidade e a possibilidade de incluir no 
mesmo, a construção de uma Unidade Básica de Saúde ou Unidade de 
Saúde da Família na Rua Dois no bairro Jardim das Pitas. APROVADO. 
Req. 637 autor Anderson Cavanha: Requer informações do Executivo 
junto a Empresa Benfica Transporte e Turismo se há algum projeto para 
colocação de um ponto de ônibus em frente ao Cemeb Floriza Nunes de 
Camargo - Jardim Rainha. APROVADO. Req. 638 autores Luciano de 
Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: 
Solicita informações do Executivo, se há no cronograma desta 
municipalidade, a contratação da especialidade nefrologista, tendo em 
vista a falta desta especialidade na rede municipal, bem como que no 
último concurso, a referida especialidade sequer foi contratada. 
APROVADO. O vereador Julio Cesar Portela assume a direção dos 
trabalhos. O senhor presidente agradece presença dos alunos participantes 
do programa Escola no Legislativo, alunos do CEMEB Manoel Bandeira, 
as professoras Adriana Borges de Oliveira e Kelly Ramos de Araujo 
Santos. Req. 639 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira 
Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer informações se há estudos 
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técnicos para melhoria do transito em nosso município. APROVADO. 
Req. 640 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e 
Akdenis Mohamad Kourani: Requer informações se há possibilidade de 
firmar parceria com o Governo Federal, por meio da Controladoria-Geral 
da União para a implantação do programa Olho vivo no Dinheiro Público. 
APROVADO. Req. 641 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina 
Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer informações se há 
possibilidade de firmar parceria com o Governo Federal, por meio do 
Ministério do Ministério da Saúde, para a implantação do programa Brasil 
Sorridente. APROVADO. Req. 642 autores Luciano de Oliveira Farias, 
Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações se há estudos para a implantação de uma base da Guarda 
Municipal - GCM, na COHAB. APROVADO. Req. 643 autor Anderson 
Cavanha: Requer informações do Executivo junto a Empresa Benfica 
Transporte e Turismo se há estudos para uma linha de ônibus com o 
itinerário: bairro Alto da Colina / Pronto Socorro Central. APROVADO. 
Req. 644 autor Anderson Cavanha: Requer informações do Executivo 
junto à Secretaria de Negócios Internos e Jurídicos, aos cuidados do Sr. 
Vicente Martins Bandeira e da Secretaria de Trânsito e Transportes, Sr. 
Israel Rodrigues Marques, se há estudos para a criação de uma lei que 
regularize o transporte escolar no município. Usou a palavra o vereador 
Anderson Cavanha. APROVADO. Req. 645 autor Anderson Cavanha: 
Requeiro informações do Executivo junto a Secretaria de Planejamento, 
Sr. José Américo, que oficie a empresa Engeluz para que seja realizado 
estudos para Iluminação Pública na Viela localizada na Rua Eulália nº 
161, com extensão até a Rua Alziro Vieira, Jardim Julieta e providências 
junto a Secretaria de Infraestrutura e Serviços, senhor Argemiro Tadeu 
Lage Xavier para que seja realizada a Manutenção e Conservação dos 
Corrimões da Viela supra citada. APROVADO. Req. 647 autores 
Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad 
Kourani: Requer informações se há estudos para a implantação de novas 
Bases Comunitárias da Guarda Municipal. APROVADO. Req. 648 
autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis 
Mohamad Kourani: Requer informações se há estudos para construção de 
uma via pública que dá acesso do Jardim Dona Elvira ao Pronto Socorro 
Municipal. APROVADO. Req. 649 autores Luciano de Oliveira Farias, 
Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações se há estudos para a diminuição da fila de espera no Pronto 
Socorro Central. APROVADO. Req. 650 autores Luciano de Oliveira 
Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações sobre o Oficio 25/2015, a qual se refere à Manutenção da 
Praça João XXIII. APROVADO. Req. 651 autores Luciano de Oliveira 
Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações do Poder Executivo sobre a manutenção e a conservação da 
malha asfáltica, considerando a situação que se encontra nossas ruas e 
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avenidas. APROVADO. O vice-presidente, vereador Anderson Cavanha 
assume a direção dos trabalhos. Req. 652 autores Luciano de Oliveira 
Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações se há estudos para a implantação de atendimento de ortopedia 
24 horas, neste município. APROVADO. Req. 653 autores Luciano de 
Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: 
Requer informações sobre o Oficio 10/2015, a qual se refere à aquisição 
de pneus pela Secretaria Municipal de Educação. APROVADO. Req. 654 
autor Luciano de Oliveira Farias: Requer informações sobre o Oficio 
08/2015, a qual se refere à Publicação dos Editais Licitatórios no Diário 
Oficial Municipal. APROVADO. Req. 655 autor Luciano de Oliveira 
Farias: Requer informações sobre o Oficio 14/2015, a qual se refere à 
Terraplanagem na COHAB. APROVADO. Req. 657 autor Luciano de 
Oliveira Farias: Requer informações sobre o Oficio 20/2015, a qual se 
refere à manutenção da boca de lobo situada a esquina da Rua Astral. 
APROVADO. Req. 658 autor Luciano de Oliveira Farias: Requer 
informações sobre o Oficio 24/2015, a qual se refere à entulho frente à 
escola CEMEB Maestro Gilberto de Pinho. Requerimento 658 foi retirado 
da pauta pelo autor. Req. 659 autores Luciano de Oliveira Farias, 
Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requeremos 
informações sobre o Campo de Malha existente no Jd Rosemeire, ente as 
ruas Pedro Dias da Rocha X José Januário, neste município. 
APROVADO. Req. 661 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina 
Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer informações se há 
possibilidade de firmar parceria com o Governo Federal, por meio do 
Ministério do Desenvolvimento, Industria e Comércio Exterior para a 
implantação do programa Artesanato Brasileiro. APROVADO. Req. 662 
autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis 
Mohamad Kourani: Requer informações do Poder Executivo se há no 
cronograma desta municipalidade, data para implantação de Parque 
Público Municipal, bem como em qual área ocorrera a referida 
implantação. APROVADO. Req. 663 autores Luciano de Oliveira Farias, 
Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações se há estudos para a implantação de uma base da Guarda 
Municipal - GCM, no Jardim Bela Vista Alta. Usou a palavra o vereador 
Antonio Carlos de Paulo. APROVADO. Req. 664 autores Luciano de 
Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: 
Requer informações se há estudos para firmar parceria com o Governo 
Federal, por meio do Ministério da Cultura para a implantação do 
Programa Engenho das Artes. APROVADO. Req. 665 autores Luciano 
de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad 
Kourani: Requer informações se há possibilidade de firmar parceria com o 
Governo Federal, por meio do Ministério da Saúde implantação do 
Programa Laboratório Regional de Prótese Dentária – LRPD. 
APROVADO. Req. 666 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina 
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Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer informações se há 
possibilidade de firmar parceria com o Governo Federal para a 
implantação do programa Melhor em Casa em Itapevi. APROVADO. 
Req. 668 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e 
Akdenis Mohamad Kourani: Requer informações sobre o Oficio 40/2015, 
a qual se refere à limpeza da calçada na Rua Arlindo Venture Jd. Portela. 
APROVADO. Req. 671 autor Luciano de Oliveira Farias: Requer 
informações do Executivo desta municipalidade acerca dos Procuradores 
Municipais. Em Questão de Ordem o vereador Alexandre dos Santos 
Rodrigues solicitou a possibilidade de votar o requerimento 671 
nominalmente. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“não”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“não” com justificativa; Anderson Cavanha –“não”; Antonio 
Carlos de Paulo –“não”; Camila Godói da Silva –“ ausente”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“ ausente”; Claudio Dutra Barros –“ 
ausente”; Eduardo Sanches Casagrande–“ ausente”; Erondina Ferreira 
Godoy–“sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“não”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“não”; Jose Lemes Jorge–“não”; Julio Cesar Portela–“ ausente”; 
Luciano de Oliveira Farias–“sim” com justificativa; Paulo Rogiério de 
Almeida–“não” com justificativa; Roberto Borges de Miranda–“ ausente”. 
O requerimento 671 foi REJEITADO com 02 (dois) votos favoráveis, 07 
(sete) votos contrários, 07(sete) ausências. Os vereadores Alexandre dos 
Santos Rodrigues, Luciano de Oliveira Farias e Paulo Rogiério de 
Almeida fizeram suas justificativas de voto. O senhor presidente solicitou 
ao 3º Secretário, vereador Ivonildo Andrade da Hora, que fizesse a 
chamada dos senhores vereadores. Adriano Camargo Antonio–“ 
presente”; Akdenis Mohamad Kourani–“ ausente”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“presente”; Anderson Cavanha –“presente”; Antonio Carlos de 
Paulo –“ ausente”; Camila Godói da Silva –“presente”; Claudio Andre 
Carvalho Almeida Lopes –“ ausente”; Claudio Dutra Barros –“ ausente”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“ ausente”; Erondina Ferreira 
Godoy–“presente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“presente”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“presente”; Jose Lemes Jorge–“ presente”; Julio Cesar 
Portela–“ ausente”; Luciano de Oliveira Farias–“presente”; Paulo Rogiério 
de Almeida–“ presente”; Roberto Borges de Miranda–“presente”. Em 
Questão de Ordem a vereadora Erondina Ferreira Godoy solicitou 
encaminhar as INDICAÇÕES: Nºs 538 a 541 /2015 a quem de direito, 
dispensando a leitura. O senhor presidente colocou em apreciação do 
Plenário. Houve concordância de todos. APROVADO. Req. 672 autores 
Luciano de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad 
Kourani: Requer informações do Executivo, se há estudos para 
implantação de redutor de velocidade (Lombada) na rua Beija Flor, Jardim 
Briquet - Itapevi –SP. APROVADO. Esgotado o tempo para o 
Expediente, passou-se à Ordem do Dia. Em Questão de Ordem o vereador 
Paulo Rogiério de Almeida solicitou inversão de pauta, para que, logo 
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após a apreciação do Veto ao Projeto de Lei nº 042/2014, sejam votados 
os Projeto de Decreto Legislativo nº 032/2015 e Projeto de Decreto 
Legislativo nº 033/2015. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que 
fizesse a chamada dos senhores vereadores. Adriano Camargo Antonio–“ 
presente”; Akdenis Mohamad Kourani–“ ausente”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“presente”; Anderson Cavanha –“presente”; Antonio Carlos de 
Paulo –“ presente”; Camila Godói da Silva –“presente”; Claudio Andre 
Carvalho Almeida Lopes –“ ausente”; Claudio Dutra Barros –“ ausente”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“ ausente”; Erondina Ferreira 
Godoy–“presente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“presente”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“presente”; Jose Lemes Jorge–“ presente”; Julio Cesar 
Portela–“ ausente”; Luciano de Oliveira Farias–“ ausente”; Paulo Rogiério 
de Almeida–“ presente”; Roberto Borges de Miranda–“presente”. O 
senhor presidente suspendeu a sessão por quinze minutos, por falta de 
quórum. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a 
chamada dos senhores vereadores. Adriano Camargo Antonio–“ ausente”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“ ausente”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“ ausente”; Anderson Cavanha –“presente”; Antonio Carlos de 
Paulo –“ ausente”; Camila Godói da Silva –“presente”; Claudio Andre 
Carvalho Almeida Lopes –“ ausente”; Claudio Dutra Barros –“ ausente”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“ ausente”; Erondina Ferreira 
Godoy–“presente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“ ausente”; Jose Lemes Jorge–“ ausente”; Julio Cesar 
Portela–“ ausente”; Luciano de Oliveira Farias–“ presente”; Paulo 
Rogiério de Almeida–“ presente”; Roberto Borges de Miranda–“ ausente”. 
O senhor presidente parabenizou a colaboradora Enivânia, e a equipe de 
futebol da Câmara. A vereadora Camila Godói da Silva faz entregou de 
medalha, campeã de xadrez à Enivânia. Nada mais a ser tratado, o Senhor 
Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrada a presente sessão, 
da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata que submetida à apreciação 
do Plenário, será considerada aprovada, recebendo as assinaturas do 
Presidente e Secretária. 
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